
LIDERESA DE FUERZA 2011 KEIKO FUJIMORI FUE LA  INVITADA 

ESPECIAL EN RECITAL  INTERNACIONAL “HERMANANDO 

PAISES” ORGANIZADO POR LA COMISION DE CULTURA Y 

PATRIMONIO CULTURAL PRESIDIDA POR EL CONGRESISTA 

JULIO ROSAS. 

Fue una noche especial, no sólo por la melodiosa voz de la soprano 

Ecuatoriana Astrid Achi, no sólo por la espectacular presentación de 

la Orquesta Sinfónica Infantil Juvenil dirigida por el reconocido 

Maestro Wilfredo Tarazona, sino además porque al Recital 

“Hermanando Países” asistió como invitada especial la lideresa de 

Fuerza 2011 Keiko Fujimori: “Estoy deleitada por la Orquesta 

Infantil Juvenil y por la cantante Astrid, una voz maravillosa. Felicito 

al Congresista Julio Rosas por la organización que tiene como 

objetivo hermanar a dos países como Perú y Ecuador, saludar 

además la celebración de los 15 años de la Universidad San Juan 

Bautista.  Es la 1era vez q la escucho acompañada de la Orquesta 

Sinfónica, leda otro marco. Estos jóvenes tienen un gran potencial y 

espero que el Ministerio de Cultura los apoye”.  

El Congresista Julio Rosas inauguró el evento realizado en el Claustro 

de la Universidad Privada San Juan Bautista de Chorrillos: “Tenemos 

una invitada especial, la Sra. Keiko Fujimori a quien la saludamos y 

agradecemos su presencia. Debemos trabajar de la mano con el 

Estado, con la población. Cultura hacemos todos los peruanos, 

nuestro deseo es que ahora podamos disfrutar  de la presencia de la 

reconocida cantante soprano que viene del ecuador Astrid Achi y 

por supuesto también de Wilfredo Tarazona con la Orquesta 

Sinfónica Juvenil.  

Tras el maravilloso recital Keiko Fujimori saludó la labor del 

Congresista Julio Rosas como Pdte. de la Comisión de Cultura: “Estoy 

satisfecha con la labor que viene realizando el pastor Julio Rosas, 

recuerdo cuando el Congresista le hizo un severo llamado de 

atención con mucho respeto claro a la que fue Ministra de Cultura 

ese entonces Susana Baca por sus costantes ausencias, Julio Rosas 

demuestra estar siempre atento a la labor de representación y por 

supuesto de fiscalización, lo felicito”, sentenció. 



 

 

 


